La bataille est acharnée en Tunisie

Les Alliés et les Allemands s'emparent tour à tour des hauteurs de Jebel Azzag — La poursuite de l'armée de Rommel est interrompue

Londres, 77 (C.P.) — L'agence Reuters rapporte aujourd'hui du grand quartier général allié en Afrique que les Allemands ont repris des positions des deux côtés d'une importante croisée de chemins à l'ouest de Mateur. Ces hauteurs qui se trouvent à 15 milles à l'ouest de Mateur, localité à 20 milles au sudouest de Bizerte, avaient été conquises hier par une brigade d'infanterie anglaise et des commandos au cours d'une attaque menée à l'aube. La dépêche de Reuters dit que les Allemands ont repris ces positions dans une contre-attaque livrée au cours de la journée d'hier.

(Le correspondant du Columbia Broadcasting System, M. Charles Collingwood, dit qu'il s'agit des hauteurs stratégiques de Jebel Azzag, dont un bulletin officiel annoncait hier la prise par les Alliés. M. Collingwood ajoute que les Allemands ont enlevé le sommet de la crête hier matin, que la bataille s'est poursuivie pendant toute la journée, mais que l'on a décidé hier soir que la position était intenable et que les commandos et les rangers des Etats-Unis qui avaient par-

ticipé à la bataille l'ont évacuée).

Le bulletin du Caire dit que l'accalmie se prolonge en Libye où la poursuite de l'armée de Rommel est momentanément interrompue. L'activité aérienne s'est un peu accrue au-dessus de la zone des opérations où le mauvais temps qu'il a fait ces jours derniers l'avait complètement interrompue. L'aviation alliée a attaqué le port de Sousse, en Tunisie, de même que les îles italiennes de Sicile et de Lampeduse.

Le grand quartier du général Jacques Leclerc, le commandant des Français combattants partis du Tchad pour conquérir le sud de la Libye, annonce la prise d'une importante position ennemie qui a été tenue en dépit de vigoureuses contre-attaques de colonnes motorisées ennemies. On révèle que Jacques Leclerc est un nom d'emprunt adopté par cet officier français pour protéger sa famille qui est demeurée en France.

On signale également l'arrivée en

diens de toutes les armes qui sont venus acquérir de l'expérience sur la ligne de feu en combattant dans les rangs de la 1ère armée anglaise. La radio d'Alger a annoncé l'exécution d'un indigène tunisien qui est venu en aide à des parachutistes allemands qui sont descendus à Saint-Arnaud, sur la grande ligne de chemin de fer à mi-chemin entre Alger et la frontière de Tunisie, pour y commettre du sabotage. Le Tunisien a été condamné par une cour martiale.

Afrique-Nord d'un contingent d'of-

ficiers et de sous-officiers

* * *

Rome, 7 (A.P.) - Le haut-commandement italien affirme aujourd'hui que les forces alliées ont attaqué les positions de l'Axeren Tunisie hier et qu'elles ont été partout repoussées jusqu'à leurs posi-tions de départ. Le bulletin rapporte un accroissement de l'acti-vité des patrouilles en Libye et que la pression de l'ennemi s'accroît contre les garnisons italiennes dans le Sahara libyen. (Il s'agit de l'at-taque menée par les Français combaltants du général Leclerc). les derniers bulletin admet que alliés ont causé bombardements des dégâts à Tunis et à Kairouan, et il réclame la destruction d'un sous-marin allié en Méditerranée par un vaisseau de guerre italien.